

Vernehmlassung zur Parlamentarischen Initiative (WAK-SR) «Risiko beim Einsatz von Pestiziden reduzieren» – Stellungnahme der AIHK gegenüber Economiesuisse

Wir erkennen keine generellen Auswirkungen auf die Wirtschaft und auf unsere Mitgliedunternehmen. Grundsätzlich kritisch stehen wir der Parlamentarischen Initiative deshalb gegenüber, weil diese laut Bericht finanzielle und personellen Auswirkungen bei der Verwaltung zur Folge hätte. Ob sich diese rechtfertigen lassen, können wir nicht beurteilen.

Mangels Rückmeldungen aus dem Kreis unserer Mitglieder verzichten wir jedoch auf eine weitergehende Stellungnahme.